
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   ３月５日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 631,000 円 

３月５日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 13 

出席免除  2 ＭＵ  6 

出席適用 32 出席率 59.38 

３月５日の例会記録 

  
していますから、どうなるかわからないような状況で

す。いざとなった時にどうするか、ある程度シミュレー

ションして動くのも必要かなと、こういう風に考えてい

るところです。今日は誕生日祝と結婚祝の方が多い

ようなので、これで挨拶にかさせていただきます。 

皆さんこんばんは、今日はだいぶ冷えていますけれ

ど、たくさんの方の参加をいただきましてありがとうご

ざい２月２９日に夢屋の芭蕉亭というところで 第１回

目の「松原塾」を開催させていただきました。  

参加していただいたのが、今日の会報の５ページに

出ていますけれど、結構楽しくやらせいていただきま

した。 あと２回、３月と４月にありますので、時間を取

れる方は参加していただいて、ロータリーの組織と精

神を実体験から話していただければと考えているとこ

ろでございます。色々と話していたら、会社の経営者

の方なので、人材の募集をしたり、あるいは自分の会

社のＰＲをどうしたらいいかというような話もお酒の席

でありましたので、経営者の方、ロータリーの精神ば

かりじゃなくて、色々と会社経営にもプラスになるよう

な話が聞けるのではないかと思っているところです。     

３月になりまして、もうそろそろ次年度の橋渡しって

言いますか、最終段階になっております。新しい理事

の方も、エレクトが頼んで、だんだんと次年度どうやろ

うというような、組織が動く時期になってきましたの

で、今年度は、全て終わっちゃったような感じがしない

こともないのですが、ロータリーの精神は 1 年中必要

ですから、今年の能登半島に起きた地震とか、そうい

った時にロータリーの奉仕の精神を使って助け合うと 

いうことの実践編になりますので、沢とか、そういう近

い知り合いの方には、その辺の情報も入っていると思

いますけれど、今後も千葉県でもちょっと地震が頻発 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 
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例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５６４回 例会 ３月１２日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘          幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

「フィリピン飲料水施設整備 
奉仕事業について」の経過報告 

 

幹事報告          会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、今日幹事報告は特にござい

ません。例会終わりましたら理事会がありますの

で、理事の皆さんはお残りいただいて、出席が少

ないのですけれども、よろしくお願いいたします。 

今後のプログラム 
3/12 フィリピン国際奉仕事業報告     

レセプション 
3/19 卓話 小林操パストガバナー レセプション 
3/26 お花見例会           上野精養軒 



                                                       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  誕生祝 ３月２７日           田中和郎会員 

 皆さんこんばんは誕生祝ありがとうございます。私は長野県の北部にあります日本百名山の１つであります。  

「北信五岳」の１番北にある斑尾山の麓で生まれました。スキーをやられる牛山さんはよく行っていらっしゃるよ

うです。 

父の代で１０代続いてきて、生まれた時は永田村赤坂というところで生まれました。地名だけは立派ですよ

ね！東京のど真ん中の地名ですから、現在は合併により中野市になっています。 高校は長野市の高校へ。夏

場は自転車通学でした。１２月から３月までは下宿で３年間過ごしました。  

自慢は「ふるさと」などの唱歌の作詞をしておりました高野辰之さんの出身地です。ロータリーソングの「我ら

の生業」の作詞もしている方です。中野市では中山晋平の生家もあります。あとでこの資料を回しますので見て

ください。ありがとうございました。 
 

    誕生祝 ３月７日            会田小弥太幹事 

こんばんは。先ほどはご依頼をいただきましてありがとうございます。 あれをもらって喜ぶのはうちの家内も

と思いますのでお土産ができましたので良かったと思います。  

今ちょっと二階堂会員から 70 いくつと話が出ましたけど、昭和２２年です。もう年号も変わっているから、西暦

の方が覚えやすくて、昭和は２５を足すと西暦になるのですね。だから１９４７年生まれです。まだ ７７にはなら

ないのですね。７日生まれですからまだあと２日あります。まだまだ７６歳 そんなところです。生まれは、草加で

生まれていますから、生粋の草加っ子となるかなと思います。そんなわけで、あまり年の話はしたくないと、今

日は少し孫の話をしようかなと思っています。簡単に話しますけど、同居している孫は３人いるのですけど、そ

の１番下、中学３年生なりましたから、今度は高校１年になるのですけど、今日から修学旅行なのです。どこ行

ったかっていうと、ニュージーランド行ったのです。 多分もう飛行機は飛んでいるかなと思うのですけれども、１

週間ぐらい行くのです。羨ましいですよね！私の時は京都・奈良に鈍行列車で行きましたからね！昔はだいぶ

時間かかりましたよね！ 

昨日、1 階の私の所、近いとこに寝ていますから来て、お祖父ちゃん明日修学旅行でニュージーランド行くよ

って言われ、小遣いでも欲しいのかなと思ったら、持っていく金額は学校で決められているのですよね！ 

それは親からもらったから今回はいらないよ。その代わり、帰ってきたらくださいねと言う事です。向こうに行っ

てホームステイをするみたいですね。グループで何人ずつ！そういう風なことで一般の方なのかわかりません

けど、そこに住ませてもらって１週間色々勉強してくるということで、その子が 1 番私には懐いていたのです。み

んな仲は当然良いのだけど、１番懐いていて、小さい時は祖父ちゃんの事務所に行くと言うから、お昼を食べ

てから一緒に事務所に行くよと言って、よく事務所へ来ていたのです。これはいいなと思って、今のうちに仕込

んどけば、倅の後に繋がるかなと思って、私の椅子に座らしてね、すると、ハンコをペタペタ押すのです。「社長

になるといいだろう」 と言ったの！将来、継いでくれれば 1 番いいな～と思っています。どんな就学旅行、外国

に行って何を見て、何を勉強してくるか、乞うご期待ということで帰ってくるのを楽しみにしております。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフコンペのご案内               ゴルフ担当 安田洋介会員    

皆さんこんばんは、親睦委員会ゴルフ担当からご報告をさせていただきます。第３回山崎・会田杯ゴルフコン

ペですが、３月１１３日、来週水曜日、ＰＧＭ吉岡ゴルフクラブにて開催をさせていただきます。 

参加者の方ですね、１２名ということで行ってまいります。現地の方で、表彰式等を行いましてその場でまた写真

撮影をさせていただきますので、事務局の方にお送りをしたいと思います。  

当日の車の乗り合わせと組み合わせですね。こちらの方はご案内順次皆さんにお配りしていますので、お手元

の資料、ご確認いただければと思います。ありがとうございます 

    誕生祝 ３月１７日          北畠文康会員 

改めましてこんばんは、誕生祝いありがとうございます。そして、先週は「松原塾」ありがとうございました。 ロ

ータリーに入ってよかった、もしくは入っていなければ危なかったなと思いました。「四つのテスト」と会社経営の

何と言うのでしょうか、繋がりと言いますかいを知れて本当よかったなと思いました。知らなかったら大変なこと

になっちゃっていたなという経費の使い方等々ですね！社員に公平でなければいけないとかいうところ、大変

勉強になりました。参加してよかったです。  

おかげさまで、５５歳、１９６９年の生まれでございます。３月「マツダルーチェ」の発売日、３月１７日だそうで

ございます。ロータリーエンジンのスタートの時だったと伺っております。 

あと、「全員集合」ドリフがスタートしたと年と言うのはなんとなく覚えております。誕生日を迎えるにあたりま

して感謝しますのは、母が産んでくれたことでございまして、ロータリーに入る２年前ですね、胆嚢炎になって胆

嚢を取ったのです。お医者さんも皆さんも大丈夫だよ別に、あってもなくてもと言うのですが、やはり取った後、

体のバランスというか、微妙にその前とは違うのですね。したがって、母からいただいた体はですね、ほんと大

切にしなきゃいけないなという風に反省しております。 胆石が 10 個ありました。一説によると先生が顕微鏡で

見たそうでございます。5個がサラリーマン過ごした新橋製だったそうでございます。あとの 5個がなんと草加Ｊ

Ｃと書いてあったと本当かどうかわかりません（笑）そういう。55歳でございます。 

妻はベリーダンスに一生懸命でございます。 大学４年生の娘は今月卒業でもう飛び回っています。沖縄、

韓国、スノーボー。なんだかんだと家にいません。 息子は高校２年生、やっとサッカーから勉強にちょっと遅い

のですが、目覚めたようでございまして、なんか一生懸命夜何やっているのか！スマホ見ているか、参考書見

ているのかわかりませんが、なんか机に向かっております。そんな５５年 迎えることができました。皆様のおか

げです。どうぞ引き続きよろしくお願い申し上げます。本日はありがとうございました。 

 結婚祝 ３月２３日                     山崎秀美会長 

 皆さん改めまして、誕生祝じゃなくて結婚祝です。３月２３日なのですけれど、私が結婚した１９８６年３月２３日

は朝起きたら曇天だったのです。タクシーで千代田区の「東條会館」と言うところで結婚式をやったのですけれ

ど、クシーで行く途中に雪が降ってきまして凄かったのですよ！春分の日だったかな、やっとの思いで結婚式場

に到着したのです。ほっとしていたら何人かそのあとに来たのですけれど、準備をしながら電話が入ってくるの

です。新幹線が止まって来られないとか、電車が止まって動けないとかね。その度に係の人が新郎さん、新婦

さんと、うちのは、色々髪の毛をやったりなど支度に時間がかかるらしくて、私だけが暇なので、私のところのみ

んな電話が集まりまして、和服を着て電話を受けた。また戻ると、また電話がとあちこち飛び回っていまして、最

終的に半分ぐらい来たのですかね！お見えになって、両方の主賓は来られなくて、私の親戚の秩父なのですけ

ど私の親父がね、秩父に親戚がいて、車で途中まで来たらしいのですけれど、来られなくて、ちょうど結婚式終

わって、お茶飲んでいたのですけれど、その頃にやっと来てお祝い金だけいただいて、さようならと！非常に儲

かったっていうか、そういう意味で、引き出物以外は、食事はみんなキャンセルしまして、半分ぐらいになったの

です。予定の予算の出費が半分ぐらいで済んだので良かったって半分は思ったのですけれど、非常に面白いと

いうか、なんかタバタした結婚式だったことを覚えています。 だから何をやったかと言うのはよく覚えてないの

ですけれど、非常にいろんなことをやっていただけたのですけれどね。親戚も私の方はほとんどいたのですけ

れど、女房の方が新幹線や電車が止まって結構遅れてきたりと、非常に記憶に残る結婚式だったということを

覚えております。以上でございます。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

山崎 秀美会長 今日は寒い半日でした。誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
会田小弥太幹事 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。その内の 1人が私になります。 
        ワインありがとうございます。この度の強風と雨で仕事に影響が出ています。 

困ったものです。 
牛山 信康会員 2月 29日に開催された松原塾、14人参加いただき盛り上がりました。 

参加された皆様ありがとうございました。 
加藤 芳隆会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。今年も花粉の季節で目がかゆいです。 
北畠 文康会員 おかげさまで 55歳を迎えることができました。ありがとうございます。 
篠宮 時雄会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
田中 和郎会員 誕生祝ありがとうございます。今日も明日も寒い予報、体に気をつけましょう。 
富永  悟会員 お誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
二階堂祐司会員 結婚・誕生祝の皆様おめでとうございます。 
        日曜日は、二人目の孫の初節句でした。かわいいですね。 
長谷部健一会員 今日は冷たい雨がこたえます。誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
松田 龍美会員 お世話になっております。本日記念日の方、おめでとうございます。 
安田 洋介会員 先日は勉強会にて色々学ばせていただきました。 
        本日はお誕生月・結婚祝月の皆様おめでとうございます。 
 

ロータリー情報               長谷部健一ロータリー情報委員長 

 皆さんこんばんは、ロータリー情報の長谷部です。 ２月は私インフルエンザにかかってお休みしたので、２月の

分のロータリーの友からお話ししたいと思います。 皆さん国際ロータリーで月間があるのはご存知ですよね！２

月は「平和構築と紛争予防月間」と言うのですね。いつも山崎会長が言っている世界平和を目指す！その世界を

「平和を構築すると紛争を予防しましょう」というところは、この２月の月間テーマになっていますね。今お持ちでし

たら、「ロータリーの友」２月号の７ページ開けていただくと、「平和は学び、知ることから」ということの記事がずっ

と出ています。私、ちょっと見て驚いたのは、ガザ地区とその次のページにインターアクターの平和交流っていう

記事があるのです。これ武田中学校、高等学校の生徒が、東日本大震災あった時に被災者を励まそうと、凧揚

げをたこあげるタコですねを抱えてくれたことがあって、それがきっかけにガザ地区、今問題になっているガザ地

区の人たちとの交流が始まったということですね。中学生、高校生何人も凄い数の人がガザ地区行ったそうで

す。ここに出てるいのは、交流翌日に紛争勃発、人事なんかじゃないと書いてあって、くしくもこの交流があった翌

日の１０月７日、パレスチナを実行支配しているハマスがイスラエルに攻撃を仕掛ける形で、パレスチナとイスラ

エルの大規模な紛争が勃発。生徒たちはもう人事として考えられず、ただただ 安否が気掛かりで不安な数日を

過ごしていました。ということで、日本人のインターアクターの皆さんは無事だったし良かったのですけども、現地

のガザの子どもの中ではやっぱり仲間が１人亡くなったとか、そういう悲惨な話があったということで、こういう紛

争予防するためにロータリーは行動しているということを、後でこの記事を読んでいただきたいと思って今お話し

しました。  

それから、今日配られた「ロータリーの友３月号」ですね。こちらを見ていただくと、やはり左側のページから７

ページ、３月は特集「水と衛生月間」です。「ロータリー活動から見る世界の排泄環境トイレその先へ」と、トイレの

写真が出ているのですけど、今まで水が大事だよと、草加松原ＲＣもパッシング・サウスＲＣＲＣと共同でブティン

グ小学校、水道の浄水器とか、そのフィルターとか、そういったものを今まで支援して、子ども達の健康のためと

浄水をやっていたのですけれども、イメージから言うと、浄水飲む方だけが、水と衛生と思っていたのですね。そ

れで、あちこち開発地域に行って、井戸を掘ってあげて綺麗な水をあげるとか言っていたけど、そうじゃなくて下

水の話もあるのですね。トイレその先へ！このページの四角の囲みを見ると、ロータリークラブ初の奉仕活動は

アメリカシカゴ市への公衆トイレの寄贈だったことはご存知ですか！日本のロータリークラブもニーズのある国や

地域にトイレを設置し、衛生問題の改善に貢献しています。しかし、各地の取り巻く環境を調査していくと、課題

はまだ山積、トイレ環境最先端を行く日本にいるとなかなか見えてこないトイレの環境、支援のヒントを紹介しま

すこ言うことで、日本はＴＯＴＯなど、世界に誇るいわゆるウォシュレットに始まって、トイレはすごく綺麗に発達し

ていますね！世界から見るとそれは非常に羨ましいという話なのですけど、1 ページめくると「インドのトイレ普及

の現状と課題」インドの公衆トイレの写真が載っています。その先行くとタイ「継続的な改修で子供の衛生を維持

しましょう」その右のページにいくと、カンボジア「現地と密な連携でコロナ禍中でも完工」次のページはウガンダ

「足場を固め、トイレでの落下を防ぐ」とトイレに落ちちゃう、そういう事故もあるみたいですね。右の端にいくとトー

ゴ「地域に適した循環型トイレで衛生推進」、フィリピン「学校に衛生教育を導入し地域に衛生普及」ということで

すね。このように世界中に日本のトイレの技術が貢献している記事が出ていて、私も初めて知ったのでね、ご紹

介したいと思いました。 

草加市も、山川百合子市長が言っていたのですが、能登半島地震で被災者の方、お亡くなりになった方もい

て、お悔やみ申し上げるとともに、被災者の方が今避難しているのですけども、トイレがやはりない、水がない、

出ないので、簡易型のトイレを草加市からもかなり送っているそうでございます。 やはり人間生きていく上で、水

は飲む方も、また衛生的にね、下水にも水は必要なのだなということで、日本は湯水のように使うと言いますけ

ど、水はただで手に入ると思っているけど手に入らないところもあるし、いざとなって水道が止まってしまったら災

害でね、苦労するということを我々も考えなくちゃいけないなということを私感じました。以上です。ありがとうござ

いました。 


